



EU – Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Produkt / Product: PP 45 O mit RLS 45 O PP 45 K mit RLS 45 K
PP 45 RC mit RLS 45 RC

Hersteller / Manufacturer: Maico Elektroapparate-Fabrik GmbH
Anschrift / Address: Steinbeisstraße 20
78056 Villingen-Schwenningen, Deutschland / Germany

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung: Dezentrales balanciertes Einzelraumlüftungsgerät mit Wärmerückgewinnung
Object of the declaration: Decentralized balanced single room ventilation device with heat recovering

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die relevanten Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU, L 96/357	/	LVD 2014/35/EU, L 96/357
EMV-Richtlinie 2014/30/EU, L 96/79	/	EMC Directive 2014/30/EU, L 96/79
Funkanlagenrichtlinie 2014/53/EU, L 153/62 (nur PP 45 RC)	/	RED 2014/53/EU, L 153/62 (PP 45 RC only)
ErP-Richtlinie 2009/125/EG, L 285/10	/	ErP Directive 2009/125/EC, L 285/10
DVO (EU) Nr. 1253/2014, L 337/8	/	CDR (EU) No 1253/2014, L 337/8
DVO (EU) Nr. 1254/2014, L 337/27	/	CDR (EU) No 1254/2014, L 337/27
VO (EU) Nr. 2017/1369, L 198/1	/	CR (EU) No 2017/1369, L 198/1

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen die zugrunde gelegt wurden:
References to the relevant harmonised standards used:

EN 60335-1:2012 + A11:2014 + A13:2017 + A1:2019 + A2:2019 + A14:2019
EN 60335-2-80:2003 +A1:2004 +A2:2009 ETSI EN 301 489-3 V1.4.1 (2002-08)
EN 55014-1:2006 +A1:2009 +A2:2011
EN 55014-2:1997 +AC:1997 +A1:2001 +A2:2008
EN 61000-3-2:2014
EN 61000-3-3:2013
EN 60730-1:2011
ETSI EN 301 489-3 V1.6.1

Diese Erklärung bezieht sich nur auf das Produkt in dem Zustand, in dem es in Verkehr gebracht wurde; vom Endnutzer nachträglich angebrachte Teile die nicht ausdrücklich Zubehör sind und/oder nachträglich vorgenommene Eingriffe bleiben unberücksichtigt. Ferner bezieht sich diese Erklärung nur dann auf das Produkt wenn dieses unter Berücksichtigung der relevanten Herstellerangaben, Einbauanweisungen und „anerkannten Regeln der Technik“ eingebaut, gewartet und für die dafür vorgesehenen Anwendungen verwendet wird.

This declaration applies only to the product in the condition in which it was placed on the market; parts subsequently fitted by the end user which are not expressly accessories and/or subsequent interventions are not taken into account. Furthermore, this declaration only applies to the product if it is installed, maintained and used for the intended applications in accordance with the relevant manufacturer's data, installation instructions and "recognised rules of technology".

Villingen-Schwenningen, 16.02.2022

Rechtsverbindliche Unterschrift:

Authorized signature:

i.V. / p.p. Dietmar Stockburger

Leitung Qualitätsmanagement & Compliance
Head of Quality Management & Compliance